

もうすぐ5月。ニュースでは、ゴールデンウィーク中の高速道路や新幹線の混雑予想についての情報もではじめました。このゴールデンウィーク、なぜこの呼名がついたのか知っていますか？いくつか諸説があるそうですが、①大型連休の期間、ラジオの聴取率が高かったので「黄金週間→ゴールデンウィーク」になった説 ②1951年のゴールデンウィークに上映された映画がヒットしたことをきっかけに、映画業界が宣伝文句に作った造語説 ③ロッキー山脈の雪解け水で砂金が多く取れたので、5月初めは金鉱探しに人々が流れて休日状態になってしまったから「ゴールデンウィーク」となった説 ④「東方見聞録」の中で、日本を黄金の国ジパングと紹介したマルコポーロが日本を訪れたのが5月初めだった説。

いずれにせよ、みんながウキウキわくわくする大型連休にピッタリのネーミングですね。

ねくすと 山口

すまいる班

今週 火曜日。“引ひきり輪投げ”
というしくを行ないました。
でも付いだ車輪とボルトを組みて投げ
輪に入れたボールを引ひきりて点数を
競う下さい。

珍しい下へにばかりも職員白
熱くなり、力込入る。下へとは
“ほんに。勝つても負けても、喜ぶ
とらひもいい……樂しかったのか”
一番です。“ほかまの笑顔白Eさん
見らしゃげ。



こもれび班

今週は暑い日が続き
ましたが、なかまの皆さんには
室内作業・外作業。
クッキース作業とそれを“や”的
活動を元祖3張ってもらいました。
夏場も熱中症対策
をしながらしっかり乗り切りた
いけれは、と思います。

先週のサンスポに続き、今年度からはじめた あたのしみの

時間、創り作活動とあります。おり紙でチューリップの

作り方と地域の先生に教わりました。色とりどりのチューリップ

ができあがり、ねくすとの玄関にかざってあります。

なかまや職員の自己紹介の紙もねくすと内には、てあり

目にも美しい空間ができあがっています。



○ □ ねくすと ▷ *